

縁じよい通信 第24号



令和7年(2025年)9月1日発行
発行元 宮代町健康介護課・宮代町社会福祉協議会
通信制作 SMILE-E：吉川亮平

縁じよい
とは？

ご縁の「縁」+楽しむという意味の英語「ENJOY」=「縁じよい」つながりながら楽しもうという取り組みです。

移送サービス運転者講習会

【開催にあたって】

宮代町には福祉目的の送迎サービスを実施している団体がありますが、サービス利用者が多く、従事者が大変少ないという状況です。そこで、現状を変えるべく「はみ出してみよう!」が合言葉の宮代町。そのチャレンジが功を奏し、埼玉県内の市町村では、初めての開催となりました。

【1日目】

町内外から16名の参加がありました。9時から17時まで、「送迎サービスとは何か」から始まり、自動車教習所で習う「運転中の危険予測」まで、さまざまな課題に取り組みました。

【2日目】

とても暑い中でしたが、車からの乗降介助、車いすごと乗降可能な福祉車両での介助、車いすの使い方、視覚障害者の付き添い介助などを行いました。受講者同士の交流も行い、さまざまな質問が出て、大盛り上がりしました。講師の方から「質問が多くいただき、意欲的に取り組む姿に大変感心しました」というお話を聞きました。

座学



付き添い介助



【講座終了後に修了証授与式】



最後に修了証が授与され、国土交通省に従事者として登録されます。福祉目的の送迎サービスの活動に関心を持ち、自分ができるときに活動していただける仲間を増やしていくため、この講習会は来年度も開催予定です。身近な活動を何から始めたらいいかわからないあなた。まずは送迎サービス従事者から始めてみませんか？

福祉車両での介助



交流会



縁じよい交流会開催

ここ数年、縁じよいメンバーで交流する機会が少なくなっていましたので、今年度は、年に数回、縁じよい交流会を開催。皆さんでいろんな作業やイベントを通して楽しみながら交流や仲間づくりを行い、「あなたが、今、地域でできること」を話し合うことを目的に開催しています。

縁じよい交流会



YouTube動画

令和7年度第1回目の縁じよい交流会は6月30日(月)にすれども宮代にて開催。今回は、すべての花壇の花の植え替え作業を行いました。当日は、晴天で大変暑い中、草取りからスタート。花壇に自印の紐を置き、まつすぐ植えました。花植えが終

第一回目の開催



わった後は、皆さんで談笑。まずは、簡単な自己紹介や現在の活動等を紹介していただきました。話が盛り上がり、一時間半も延長してしまいました。(笑)「活動した後に、きれいになつた花壇を見ながらお話しするのは良いね！」と大変満足され、また、縁じよい交流会を通して、初めてつながりができる方もいて、大変有意な時間になりました。

第2回目縁じよい交流会は8月2日(土)にてつぶ宮代にて開催。今回は、ふくしボッチャカルタを行いました。2年前に、絵札を小学生、障がいのある方、高齢者等さまざまな方に絵を書いてもらい、文章は社協に登録いたしました。両チームとも同じ数の絵札を取る白熱した試合となりました。

最後に美味しいかき氷を食べながら、地元でお祭りの話で盛り上がり、次回の縁じよい交流会では、BBQをしながら「これからやつてみたい」ことを話して楽しみましょう」ということになりました。次の第3回縁じよい交流会乞うご期待!

緊急募集

皆さん、社協に藤棚があることはご存じですか?現在、藤の花の再生に向かって取り組みを行っています。一緒に藤の花が咲くのを見守っていきませんか?



●お手伝いの内容●

- ・ツルを上に巻き付ける作業
- ・枝の剪定 等

※特殊な技術はいりませんので
ご安心ください!

●お問い合わせ先●

宮代町社会福祉協議会
電話番号

0480-32-8199

第二回縁じよい交流会